

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil uraian dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya maka penulis ini dapat ditarik kesimpulannya.

1. Identitas Maryam adalah Imran pemimpin shalat Bani Israil pada zamannya. Sedangkan ibunda Maryam bernama Hannah Pengasuh : nabi Zakariyah (paman maryam) kehidupan : Baitul Maqdis, bersama nabi Isa As . Maria adalah seorang perawan yang tinggal di Nazaret, daerah Galilea. Yoakim dan Anna adalah nama ayah dan ibunya. Sebagai seorang Yahudi Maria sangat mengharapkan kedatangan sang Mesias, yaitu Juruselamat dunia.. Maria bertunangan dengan Yusuf, seorang tukang kayu yang juga berada dalam garis keturunan Daud (Luk.1:27)..
2. Dalam pandangan buku semi ilmiah islam Maryam as adalah wanita suci yang berakhlak mulia yang sangat taat beribadah.ke seharian Maryam : belajar, beribadah, berdoa, bersyukur serta memohon ampun kepada Allah Swt. Sedangkan dalam pandangan buku semi ilmiah Kristen ibunda Maria adalah seorang ibu yang sabar, tenang. Bunda Maria sebagai wanita pilihan Allah untuk melahirkan yesus sebagai anak Allah menjadikan Maria sebagai bunda Allah. Jadi tidaklah salah gereja memberi gelar kepada Maria sebagai bunda Allah, karena ia telah melahirkan Yesus adalah Allah dan manusia .

B. Saran

Menurut skripsi ini penulis perlu menyampaikan beberapa saran yang perlu diketahui . kita sebagai umat beragama harus mempelajari berbagai agama, baik itu agama samawi maupun agama ardhhi. Agama samawi adalah agama yang diturunkan oleh Allah SWT atau sering disebut agama langit seperti agama Islam, Kristen yang diturunkan kepada rasul dan mengajarkannya kepada umat masing-masing. Khususnya umat Islam tidak mengerti tentang agama lain selain agamanya masing-masing atau selain agama Islam, sehingga sering tertipu oleh agama-agama yang menyesatkan dan agama-agama yang tidak bersumber dari ajaran al-Qur'an . oleh karena itu, kita sebagai umat nabi Muhammad harus mengambil pelajaran dalam kisah-kisah agama agar dapat melindungi agama Islam yang sebenarnya dan agama Islam yang membawa kedamaian .